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有關為《中央名冊資料庫》提供個人資料的提問 

 
 
  容詠嫦議員通知本會，在本年 6 月 20 日舉行的離島區議會會

議上，她將會提出以下問題︰ 
 

“   本人每年都會收到民政事務局寄來的信件，要求

本人為《中央名冊資料庫》提供個人資料，每年2至3次。 
  

本人曾經多次向民政事務局指出，每次發送一式

一樣的信件，既不環保，又浪費公帑。本人建議該局把

現有的個人資料印出，然後請各議員/委員更新資料，惟

局方不僅沒有積極回應，反而繼續發送類似的信件。 
  

對於民政事務局的僵化運作，本人要求該局委派代表

出席會議，解釋他們繼續發送類似信件的理由。同時，

本人亦要求效率促進組派員出席會議，回應本人的訴

求，以及檢討民政事務局現時為《中央名冊資料庫》收

集個人資料的機制。 ＂ 
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